

## **Protokolleintrag vom 12.12.2008**

**2008/539**

**Postulat von Walter Angst (AL) vom 26.11.2008:  
Stadtküche, Alternativen zur Privatisierung**

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Gesundheits- und Umweltdepartementes namens des Stadtrates bereit das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Walter Angst (AL) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 3784/2008).

Dr. Arthur Bernet (SVP) stellt den Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit 65 gegen 57 Stimmen dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen.

Mitteilung an den Stadtrat